

## Es geht nach unten

Geschrieben von: Nico Ballbach

Dienstag, den 26. März 2019 um 16:25 Uhr -

---

Der vierten Mannschaft geht im Endspurt ein wenig die Puste aus. Das Team verlor am Freitagabend knapp mit 6:9 gegen den Tabellenzweiten der TTG Niederburg/Biebrnheim in der Römerhalle. Die Gegner vom Rhein dürfen somit an der Aufstiegsrelegation teilnehmen. Sabine Michels/Manfred Franz und Norbert Ballbach/Achim Michels gewannen eingangs ihr Doppel. Danach zeigten sich Manfred und Ersatzspieler Achim in Topform und fuhren je zwei Einzel ein. Die 21:31 Sätze sprechen am Ende eine deutliche Sprache. Weiter geht's am 05.04. gegen das Schlusslicht aus Pleizenhausen.